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　協力隊の安藤です。少し前まで
はあんなに暑かったのに、いつの
まにかストーブが必要な季節になり
ました。私が活動している無限陶房
でも冬に向けて薪ストーブ用の薪を運
びました。準備や管理など、石油ストーブ
と比べると少し手間ですが、すごく暖かいです。
薪ストーブから出た灰も釉

ゆ う

薬
や く

の原料になります。燃やし
た木の種類によって釉

ゆ う

薬
や く

の色が変わるので、今年できた
灰はどんな色になるのか毎年楽しみです。お近くにお越
しの際は、ぜひお気軽に器を見に来てください！
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　町民の皆様こんにちは。協力隊（農業担い手）の庄
子です。今期４月からは、「ゆのはら農産」で蕎麦栽
培の勉強をさせて頂いております。時間が経つのは
早いもので、原稿を書いている現在、そばの刈り取
り時期を迎えてます。刈り取りではコンバインの作
業も経験させて頂きましたが、真っすぐに走行して
作業するのにも苦労し、センスの無さを痛感しまし
た。しっかり技術を磨きたいと思います。また、刈
り取り作業と同時進行で、蕎麦の乾燥調製作業を実
施しました。ほぼ米の作業工程と同様ですが、そば
は手作業が多いため丁寧な作業に努めました。これ
から本格的な厳冬に入りますが、雪や寒さに負けず
活動していきたいと思います。
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　こんにちは！やまびこの森キャンプ場で活動
しています板橋です。今シーズンのキャンプ場
の営業も残りわずかとなりました！ 11月５日

（日）がキャンプ場営業最終日となっており、今
年もたくさんのお客様にご利用頂きありがとう
ございました！キャンプ場はもうすぐ閉まって
しまいますが、長老湖売店は紅葉が見ごろの間
は営業しております！お団子や玉コンなど温か
い物も販売していますので、ぜひ長老湖にお越
しの際はお立ち寄りくださいませー！

湯原地区婦人防火クラブが表彰されました

教育委員就任のお知らせ

La  Festa  Mille Miglia 2023 が開催されました

　10月４日、大河原町えずこホールにお
いて、湯原地区婦人防火クラブが令和５年
度仙南地域婦人防火クラブの団体表彰を受
賞しました。これは、クラブが行っている
活動が火災予防意識の高揚と啓発に多大な
貢献をしており、他の模範であると認めら
れたものです。受賞したクラブの会長小関
逸子さんは、「このような賞をいただけて、
大変嬉しく思います。今後も地域の防火、
防災に努めていきたいです。」と話されてい
ました。

　教育委員には、立場の異なる観点から、
地域の課題を理解し、より広い意見を反映
させた教育政策を推進する役割が期待され
ています。今井絵里氏は、令和５年９月議
会定例会において、教育委員の任命につい
て同意が得られ、令和５年10月６日付け
で再任されました。任期は 令和９年10月
５日までです。今後は七ヶ宿町の子供たち
の教育環境をより良いものにするために委
員活動に取り組んでいきます。

　 ク ラ シ ッ ク カ ー で 東 北、 関 東、 約
1300kmの公道を巡るイベント「L
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iglia 2023」が10月６日に東京で
開幕し、10月７日に1910年代～ 1960年
代のクラシックカーやスポーツカー 72
台が七ヶ宿街道を通過しました。今年は
七ヶ宿ダム自然休養公園駐車場と親子松を
チェックポイントに参観者が手を振って応
援していました。参加者は、あいにくの通
り雨の中、七ヶ宿街道を快走しました。

▲表彰された湯原地区婦人防火クラブの小関逸子さん

▲教育委員に就任した今井絵里氏

▲チェックポイントの様子


